

AYER HUBO ACUERDO

entre los ministros de Asuntos Exteriores que se reúnen

en París

Las islas del Dodecaneso serán devueltas a Grecia

Son aceptadas las reclamaciones francesas sobre la frontera de Italia

El problema de Trieste queda sin resolver

París, 27. -- En una sesión sorprendente por el éxito de la misma, los ministros de Asuntos Exteriores han llegado a un acuerdo sobre la devolución de las islas del Dodecaneso a Grecia, las reclamaciones francesas sobre la frontera con Italia, la limitación de la navegación para Bulgaria y sobre las propiedades inmuebles de Rumania en el extranjero. -- EFE.

NO SE HAN ADOPTADO ACUERDOS EN OTRAS MATERIAS

París, 27. -- Los ministros de Asuntos Exteriores han discutido también sin llegar a un acuerdo, otros puntos de menor importancia sobre el Tratado con Rumania, como la libertad de navegación en el Danubio, propiedades de las naciones unidas en la misma nación, cláusulas acerca de las concesiones aeronáuticas y

navieras en la postguerra. Hacia el final de la sesión, Molotov dijo que había estudiado ya la cuestión del Dodecaneso y que estaba dispuesto a que estas islas sean devueltas a Grecia a condición de que sean militarizadas. La sugerencia fué aceptada por unanimidad. También ha sido aceptado por unanimidad el informe de la Comisión Naval por el que se limita la Marina de guerra búlgara e igualmente se ha convenido en que las propiedades rumanas en el extranjero se habrán de aplicar a la compensación de demandas justificadas, devolviéndose el sobrante a Rumania, si lo hubiera. -- EFE.

LOS MINISTROS SE ASOMBRAN DE LA AMABILIDAD DE MOLOTOV

París, 27. -- Molotov asombró (Pasa a la página 5.)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.632 : CEUTA Viernes 28 Junio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

Trieste, grave conflicto entre Italia y Yugoslavia

Una comisión gaditana visitará a S. E. el Alto Comisario

Le hará entrega simbólica de una finca que Cádiz le regala

Cádiz, 27. -- Esta tarde marchó a Algeciras y Tetuán una delegación del Ayuntamiento, presidida por el alcalde para hacer entrega al Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, de la entrega simbólica de una hermosa finca que Cádiz regala al Alto Comisario como prueba de gratitud por haberla salvado del terror marxista en julio del 36. El teniente general Varela vendrá dentro de poco a Cádiz para posesionarse de la finca. -- CIFRA.

Tito declara que De Gasperi demostró «alta absoluta de responsabilidad» al manifestar que Italia resistiría con todas sus fuerzas

«Las potencias agresivas y derrotadas no tienen derecho a hacer tales declaraciones»

Londres, 27. -- El primer ministro de Yugoslavia, mariscal Tito, ha manifestado al director de la Agencia oficial yugoeslava "Tanjug" que únicamente la absoluta soberanía sobre Trieste le satisfará y que no consentirá medios medidas, según ha informado la radio de Belgrado.

Tito añadió que deplora la falta de comprensión aliada en el caso yugoslavo.

Por último el mariscal Tito dijo "El primer ministro italiano, de Gasperi, demostró "alta absoluta de responsabilidad cuando manifestó el día 23 de junio que Italia resistiría con toda su fuerza y por todos los medios

disponibles, no solo la internación de Trieste sino la concesión a Yugoslavia de cualquier parte de la región disputada en los dos países".

Las potencias agresivas y derrotadas -- término diccionario -- no tienen derecho a hacer tales declaraciones. Unicamente pueden y deben hacerlo aquellas que fueron víctimas de la agresión y que resultaron victoriosas entre ellos, se encuentra Yugoslavia, Italia no se hubiese atrevido a hacer tal declaración si no estuviera segura de recibir el apoyo de algunos miembros de las Naciones Unidas". -- EFE.

Ha muerto el presidente de Chile

Dentro de 10 días deberán convocarse NUEVAS ELECCIONES

El Gobierno se reunió en sesión extraordinaria

El fallecimiento de Ríos plantea un grave problema político

El presidente recibió la Sagrada Extremaunción : : : : : Santiago de Chile, 27. -- El presidente Ríos ha recibido la sagrada Extremaunción de manos del obispo de Salinas. -- EFE.

Fallece Ríos : : : : : Santiago de Chile, 27. -- El presidente de Chile, don Juan Antonio Ríos, ha fallecido. -- EFE.

El presidente había sido elegido en 1942 : : : : : Santiago de Chile 27. -- El fallecido presidente Ríos contaba 57 años de edad y se encontraba enfermo desde principios del año actual, desde cuya fecha no le fué posible atender a sus deberes presidenciales, siendo desempeñados estos por el vicepresidente de la República, Duhalde.

Ríos era de profesión abogado y entró en la vida pública de su país en su juventud, alcanzó la presidencia del Partido radical en 1930 y más tarde fué ministro de Interior y ministro de Justicia.

Siendo presidente del frente popular chileno, se presentó a las elecciones presidenciales en 1939 es las que fué derrotado, para volver a ser elegido en las elecciones de 1942 en las que fué elegido por un periodo de seis años, que no ha podido terminar por haberle sorprendido la muerte en la mañana de hoy. -- EFE.

Dentro de diez días debe convocar a elecciones el vicepresidente : : : : : Santiago de Chile, 27. -- La muerte del presidente Ríos, 22 meses antes de que terminara su mandato presidencial, coloca a Chile en una imprevista elección presidencial para un segundo periodo dentro del plazo que se señalan los seis años de mandato, el cual no ha podido cumplir el finado.

En estos últimos cinco años, han fallecido dos presidentes, el anterior fué Pedro Aguirre Cerdá que murió en octubre de 1941. Con arreglo a la Constitución, el vicepresidente Duhalde dentro de diez días deberá convocar a elecciones, las cuales se celebrarán en un plazo de seis días como máximo.

La presente situación política en Chile es confusa ante el acontecimiento de la muerte de Ríos. Hay dos grupos bien definidos de derecha e izquierda y dentro de esta, los que se agruparon en torno al ex presidente Carlos Ibáñez y a Juan Antonio Ríos en las últimas elecciones, ahora no existen.

(Pasa a la página 5.)

Se revela otra prueba del salvajismo de los JAPONESES

Un millar de guerrilleros aliados fueron ahogados en el mar, dentro de cestos de bambú

Batavia, 27. -- Oficialmente se ha confirmado que un millar de guerrilleros británicos, australianos, norteamericanos y holandeses, capturados en Java por los japoneses en marzo de 1942 y diciembre de 1943, fueron ahogados en el mar, según anuncia la agencia Informativa holandesa "Anela".

La mencionada agencia dice que testigos presenciales han confiado a la comisión de crímenes de guerra holandesa cómo forzaron los japoneses a dos soldados aliados prisioneros a meterse en unos cestillos de bambú usados para el transporte de cerdos vivos, de manera que no po-

dían moverse una vez dentro. Los testigos agregaron que camiones repletos con esta clase de cestos conteniendo a prisioneros fueron trasladados a unos barcos cercanos a Surabaya, después de lo cual, dichos cestos fueron arrojados al mar a unos cuantos kilómetros de la costa septentrional de Java.

También se ha declarado que los japoneses hicieron una exhibición pública en una de las plazas de Surabaya, de estos repletos cestos conteniendo prisioneros, entre ellos algunos oficiales, antes de ahogarlos, con el fin de impresionar a la gente del país. -- EFE.

Primera exposición de automóviles eléctricos de España



En la amplia terraza del Parque Móvil de Ministerios Civiles se está celebrando actualmente con enorme expectación por parte del público, una interesantísima exposición. En ella se recoge aparte de algunos modelos retrospectivos, todos los adelantos que en materia de electricidad aplicada a los automóviles se han construido en España.

GIRAL DELIRA

Dice que se considera satisfecho con la posición del Consejo de Seguridad

Nueva York, 27. -- Giral salió en avión para París. Antes de partir, en el aeródromo de "La Guardia", predijo que el régimen de Franco en España no sobreviviría más de algunos pocos meses debido a que las naciones unidas le habían condenado al considerarlo como una amenaza potencial contra la paz.

Entre otras cosas, dijo también: "España, ahora, aislada de la vida internacional no podrá sostener por mas tiempo a Franco en el Poder. Me considero satisfecho con la acción sobre España adoptada por el Consejo de Seguridad". -- EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5.15 FLORAVAL FILMS presenta la producción de Artistas Asociados.

El vagabundo

con JAMES GAGNEY Último estreno de la temporada.

1 de Julio de 1946. Inauguración de la temporada de verano

a PRECIOS POPULARES con la producción CIFESA HACE UN MILLON DE AÑOS Fantástica. Espectacular.



SANTORAL DEL DIA 28 de junio, viernes. El Sagrado Corazón de Jesús. — Santos Ireneo, obispo; Pablo, León, papas; Benigno, obispo; Argimiro, monje; Potamiana, virgen; Plutarco, Sereón, Heráclides, Herón. Pabío, Raide, Marcela, mártires. — Rito doble de primera clase, con octava privilegiada de tercer orden. — Ornamentos blancos

FIESTA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Aunque la fiesta en su rito actual sea de origen reciente, no obstante, su origen se remonta hasta el siglo XII. Ya en 1281 se había dignado el Señor revelar a Santa Gertrudis la Magna, a Santa Matilde y al cartujo Santiago de Landsberg la necesidad que la Iglesia tenía de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, más el impulso definitivo lo recibió en el siglo XVII, a raíz de las revelaciones hechas por el Sagrado Corazón de Jesús a la humilde visitandina Santa Margarita Alacoque. La devoción comenzó entonces a extenderse por todas las naciones católicas: el primero en hacerla pública fué Carlos Francisco, obispo de Contances (1638); después Pedro Gramont, obispo de Bessancos (1692); reconoció definitivamente la fiesta Clemente XIII en el año 1765, y Pío II en 1865 la extendió a toda la Iglesia.

La Misa actual de esta fiesta, compuesta por orden de Pío XI, tiene por objeto hacer conocer las palpitations de amor del divino Corazón en favor de la miserable humanidad, y el deber de reparación que debe sentir toda alma fiel por las injurias e ingravitudes que se cometen contra este divino Corazón.

LA FIESTA DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

Mañana festividad de San Pedro y San Pablo, en día de precepto con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En las iglesias y capillas de las diócesis, regirá el horario de misas de los domingos y en la Santa Iglesia Catedral, se celebrará a las nueve y quince, solemne función religiosa, en la que ocupará la cátedra sagrada el muy ilustre señor canónigo magistral,

don Rafael Navarro Acuña. También en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, tendrá lugar mañana, una solemne Misa, a las once que en honor de su titular, celebra la Hermandad Sacerdotal de San Pedro Apóstol. En ella pronunciará el panegirico el reverendo Padre, don Bernabé Perpén Rodríguez, Párroco del Sagrario y rector del Santuario de Africa.

CONFERENCIAS DE SAN VICENTE DE PAUL

La Conferencia de caballeros de San Vicente de Paul, de la parroquia de Santa María de los Remedios, celebrará su sesión correspondiente al domingo día 30, mañana fiesta de San Pedro, a las doce horas, lo que se comunica a los señores socios activos de la misma.

CULTOS SOLEMNES

Esta tarde a las ocho, se celebrarán en la parroquia de Santa María de los Remedios, solemnes cultos en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, en los que ocupará la cátedra sagrada el reverendo Padre, don José L. Mainé Vaca.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado Coadjutor de la parroquia de Santa María, el reverendo Padre don José González Astorga, que hasta ahora ha desempeñado el cargo de Economo en Castellar.

Felicidades al Padre González Astorga por este nombramiento y le deseamos muchos éxitos en su cometido.

LA PROCESION DE AYER

Con la solemnidad que es costumbre, tuvo lugar ayer tarde, la procesión de la Octava del Corpus. El Santísimo Sacramento, fué llevado a mano por el canónigo señor Landaluce y bajo palio recorrió la Plaza de Africa, habiendo hecho estación en la fachada del Santuario de la Patrona, donde se encontraba instalada un altar.

Asistieron muchos fieles que en largas filas formaron ante Su Divina Majestad, siguiendo el ilustre Divino Cabildo Catedral y detrás del Santísimo, rindiendo honores, formó un piquete de Artillería, con bandas de cornetas y tambores.

Al llegar a la Santa Iglesia Catedral, se dió la bendición con Su Divina Majestad y durante la reserva se cantó el himno eucarístico.

EN HONOR DE LA VIRGEN DEL PERPETUO SOCORRO

Ayer, festividad de la Virgen del Perpetuo Socorro, se celebraron en la parroquia de Santa María de los Remedios, solemnes cultos, organizados en su honor por la archiconfradía de su nombre. Por la mañana tuvo lugar la misa de Comunión general, que fué cantada y a la que asistieron muchos fieles en su mayoría archiconfrades del Perpetuo Socorro.

Por la tarde a las tres, fué expuesto el Santísimo Sacramento, siendo muchas las personas, que acudieron para hacer la Vela ante Su Divina Majestad. A las cinco y media, se rezó el Santo Rosario y el ejercicio de la Súplica perpetua, ocupando seguidamente la cátedra sagrada el reverendo Padre, don Francisco Almendez, quien elocuentemente pronunció un brillante sermón, alusivo a la festividad que se conmemora. Finalmente se dió la bendición con el Santísimo y se efectuó la reserva, cantándose ante el altar de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, que se hallaba preciosamente adornado con plantas y muchas flores, una solemne Salve.

El segundo premio en Ceuta

El favorecido por la fortuna, cobró ayer las 60.000 pesetas

Gratificó con 500 pesetas al chico que le vendió el billete

En la mañana de ayer, tuvimos la satisfacción de estrechar la mano de don Francisco Aguilera García, auxiliar de la Mehal-la de Tetuán, al que le ha correspondido en suerte verse favorecido con el billete del 19.081 premiado con el segundo premio del sorteo celebrado el pasado domingo, es decir, con 60.000 pesetas.

Nos dijo el señor Aguilera García, que todos los primeros de mes, suele venir a Ceuta para asuntos relacionados con su cargo, y que siempre adquiere alguna lotería.

El número premiado, lo adquirió el niño revendedor Manuel Franco Espinosa, al que suele comprar lotería con bastante frecuencia. Por cierto, que, --verdad o no -- el chiquillo le dijo, que hacía cuatro o cinco días que le tenía guardado el billete pues tenía la corazonada de que iba a tocar.

Quando nos entrevistamos con él, también estaba Manolito Franco, dando por cierto pruebas evidentes de una gran emoción. Y el

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS, AVISO

Llegan noticias a esta Junta de que algunos comerciantes contraviniendo lo ordenado están inscribiendo en sus establecimientos "Colecciones de Cupones" pertenecientes a personas que no figuraban en sus padrones de clientes del primer semestre del año actual.

Y como no se ha decretado aún la libertad de cambio de establecimiento, se advierte que QUEDARAN NULAS todas las inscripciones de tal clase que se hagan.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 27 de junio de 1946. EL PRESIDENTE, Vicente García Arrazola

ADORACION NOCTURNA

Los adoradores que se han inscrito para asistir a la Fiesta de las Espigas de Tetuán, deberán encontrarse mañana sábado, a las 5.30 de la tarde en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, para el rezo de las preces de viajes. La salida es el tren de las 6 y 15.

JUVENTUD FEMENINA DE ACCION CATOLICA.

La Juventud Femenina de Acción Católica celebrará el sábado día 29, con motivo de la clausura del curso, los siguientes actos:

A las nueve y media, misa de Comunión general en la Parroquia de los Remedios; a las 7 actos de clausura en Centro y a las 8 y media Hora Santa en la Parroquia de Africa.

CERVANTES

Hoy desde las 5.

Rosas de otoño

por María F. Ladrón de Guevara, María Santaolalla, Luis Prendes.

Mañana

EL CASTILLO MALDITO

Por Bop Hope y Paulette Goddard

El Cuerpo de Sanidad celebra la festividad de su excelsa Patrona

En la mañana de ayer, se celebró en el cuartel de Sanidad una solemne función religiosa en honor de su excelsa patrona la Virgen del Perpetuo Socorro.

Asistieron al acto, todas las autoridades y altos mandos militares, así como nutridas representaciones de los diferentes Cuerpos que guarnecen la plaza.

También asistió gran número de damas, y elementos ostentando representaciones civiles.

El acto resultó muy emotivo y simpático.

Al mediodía, fué servida comida extraordinaria a la tropa, asistiendo a ella también jefes y oficiales del Cuerpo

También se celebraron diversos actos culturales y de distracción.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del día dos del mes venidero, se admiten ofertas, en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de Oficinas, para la adquisición de CINCUENTA pantalones de lana color gris, con destino al personal de la Guardia Municipal.

Con las proposiciones, se acompañará carta de pago, que acredite haber abonado la suma de TRESCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional y el plazo de veinte días de la adjudicación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta a 27 de Junio de 1946. EL ALCALDE, José Rojas

TEATRO ANDALUZ --HOY-- DEBUT DE LA EMINENTE CANZONETISTA JOSITA SILI Sigue actuando con éxito sin precedentes en Ceuta el maravilloso conjunto de Variedades «Destello Andaluz» En sesiones extraordinarias 8 y 11 noche. Precios populares.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Tintes Iberia para teñir en caliente. -- Decolorante Iberia para antes de teñir. -- Pastillas Suprema para teñir en frío. -- Norit para lavar prendas delicadas. -- Cremas Caffarena y Nievina para el cutis. -- Fijador Loras para el cabello. -- Aceite de Coco contra las quemaduras del Sol, tubos

Mayor y Detall: Droguería Universal. -- General Yague 12. -- Teléfono 1-8-2

Noticias Locales

APROBADOS

Tras brillante examen han aprobado el 6.º y 3.º año de Bachiller, respectivamente, Juanita Gómez Aguilar y Diego Gómez Aguilar, hijos de nuestro distinguido amigo el comerciante de esta Plaza don Diego Gómez Alvarez. Nuestra cordial enhorabuena.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad un precioso niño, primer fruto de su matrimonio, al que se impondrá el nombre de Manuel, la distinguida señora doña Luisa Pérez Adalid, esposa de nuestro buen amigo don Manuel Gómez Zurita.

Con tal motivo están recibiendo muchas felicitaciones a las que unimos la nuestra.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 91.

VIAJEROS

Regresó de Córdoba don Rodolfo Morilla Piñero, empleado municipal al que enviamos un cordial saludo de bienvenida.

RESTABLECIDO

Completamente restablecido de la delicada operación sufrida, hemos tenido el gusto de saludar en la calle a nuestro buen amigo don Luis Andrade Garcia. Nos alegramos de su total restablecimiento.

SENTIDO FALLECIMIENTO

Víctima de larga y penosa enfermedad, sobrellevada con la resignación de todo buen cristiano, ha fallecido en Zaragoza el comandante de Artillería don José Ollveda Medrano, Profesor de la Academia General Militar.

El finado era hijo de Ceuta donde contaba con muy buenos amigos y grandes simpatías. Espíritu armillero forjado en el crisol de caballeros de la Academia de Segovia, supo en todo momento y circunstancia ceñirse estrictamente a sus deberes millareses como un enamorado más de su carrera, y siempre supo em

plear para sus subordinados la persuasión y la dulzura, el trato afable y correcto, el ardor y la simpatía.

Quebrantada su salud y resisitencia física con los padecimientos y heridas que sufrió en las operaciones y sitio de Oviedo en nuestra guerra de Liberación, vino a Ceuta, su tierra querida, la que tuvo que dejar para ir de Profesor a la Academia de Zaragoza, en cuya inmortal ciudad ha entregado su alma al Todopoderoso.

Los que tuvimos la suerte de estar a sus órdenes y apreciar en el caballero el fruto de sus virtudes, le recordamos con verdadero cariño y tenemos la seguridad de que el Supremo Hacedor le habrá dado su merecida recompensa.

Descanse en paz y reciban sus familiares, especialmente sus hermanos políticos, los señores de López Gómez (teniente coronel de Artillería), la sincera expresión de nuestro más sentido pésame.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

AMAYA

TINTORERIA

Teñidos y limpieza en seco

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

- Presión media: 765.9.
- Temperatura máxima a las 13: 22.5 grados.
- Temperatura mínima a las 5: 17.
- Temperatura media: 19.5.
- Humedad relativa media: 88%
- Dirección dominante del viento S. E.
- Velocidad media del viento: 20 kilómetros.
- Horas de sol: 10.35.
- Lluvia en las 24 horas: 00.
- Estado del cielo algo nublado.
- Estado del mar: marejadilla.

Delegación del Ministerio de Trabajo

LA FIESTA DE SAN PEDRO Y SAN PABLO

Conforme al vigente calendario de fiestas oficiales, el próximo sábado, día 29, fiesta religiosa de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, está equiparada a domingo en cuanto a los efectos laborales con el carácter de RECUPERABLE.

En atención a coincidir en sábado dicho día, se autoriza la apertura de los comercios de ultramarinos y similares durante las horas de la mañana.

Ceuta a 27 de junio de 1946.
El jefe de la Inspección de Trabajo, acetal., Antonio Cazalla.

Clases Pasivas

Los haberes pasivos correspondientes al mes en curso serán satisfechos en los días y horas que a continuación se detallan:
De 4 a 6 de la tarde.

Día 1 de julio. — Retirados Guerra; Retirados Extraordinarios Crudes pensionadas; Jubilados

Día 2 de julio. — Montepío Militar. Montepío Civil; Remuneratorias; Cruces pensionadas

Día 3 de julio. — Todas las categorías
Ceuta a 27 de julio de 1946.
El subdelegado de Hacienda, G. Moreno

Movimiento de barcos

MIÉRCOLES 26

Entradas
"Cozame", de Barcelona, en lastre.

"San Juan", de Larache, en lastre.

"Cabo Páez", de Málaga, con carga general.

"Sao núm. 5", de Huelva, con trigo.

"Monte Castillo", de Sevilla, con corcho.

"Ricardo Trujillo", de Algeciras, a las 17.35, con correo, pasaje y carga general.

Salidas
"Monte Naranco", para Buenos Aires, en lastre.

"Eolo", para Buenos Aires, en lastre.

"Ebro", para Cádiz, en lastre.

"A. Lázaro", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

JUEVES 27

Entradas
"Esperanto", de Málaga, con carga general.

"Ciudad de Ceuta", de Algeciras, a las 18.10, con correo, pasaje y carga general.

Salidas
"Cabo Páez", para Villa Sanjurjo, con carga general.

"San Juan", para Cádiz, en lastre.

"Tormes", para Sevilla, con carga general en tránsito.

"Esperanto", para Larache, con carga general.

"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

El festival benéfico de anoche en el Cervantes

Con el teatro completamente lleno, se celebró anoche el festival benéfico anunciado, que patrocinó el Excmo. señor Delegado gubernativo.

Se puso en primer lugar en escena la graciosa comedia quintana "El genio alegre", en la que todos alcanzaron un éxito resonante por su naturalidad y justicia de interpretación.

Carmen de Benito destacó y en todo momento fué una primerísima actriz. Carmen Morate, admirable en la "marquesa"; Carmenita Alvarez, muy acertada en la "Zorallito"; Angelita Bello, insuperable en la "Chacha Pepa"; muy viva África Gorrochategui, en la "Salud" y las señoritas Pérez Barrene, Corrales y Amparito Mea.

De ellos, Jiménez Blaya, José X. González, Pereda, Lázaro, Domínguez, Rafael Corrales y Cabello, hechos unos actores.

Muy bien la presentación escénica, estrenándose una decoración del mayor efecto.

Merecen párrafo aparte en el fin de fiesta, María Luisa y María Teresa León Llorente, que bailaron entre atronadores aplausos unas sevillanas magníficas. Sorprendieron por su arte y su soltura en la estampa "El Gacador", los niños Amparito Meca, Ignacio María, Francisco Hidalgo y Juanito G. Loma, que estuvieron graciosísimos. Afriquitá Cárrios bailó una

zambra, cautivando con su minúscula personalidad al auditorio. La interpretó en honor del Excmo. señor Delegado del Gobierno.

También actuó en honor del Excmo. señor Delegado Gubernativo el joven compositor Pascual Villafranca, el cual interpretó "Granada", de Albéniz, y "Claro de Luna", de Beethoven.

Por último, como broche afiligranado de tan animada fiesta, un cerdadero ramillete de bellísimas muchachas cantaron insuperablemente la canción del maes ro Quiróga "Floristas Trianeras", en la que la gracia y el saber hacer de Mari Carmen Álvarez, Mari Carmen Rodríguez, María Teresa, María Luisa y Mari Carmen León Llorente, Mely Blesa, Amparito España, Paquita Corrales y Amelia Gorrochategui arrancaron una atronadora ovación del respetable.

Por tan señalado éxito, felicitamos a los organizadores de este festival y a sus intérpretes.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal

Papeles pintados

Concurso literario organizado por la Imprenta "Olimpia", para el Programa Oficial de los festejos de Agosto

La Imprenta "Olimpia", abre un concurso literario para el Programa Oficial de los festejos organizados por el Excmo. Ayuntamiento para el mes de agosto próximo, con arreglo a las siguientes bases:

- 1.º—Podrán concurrir a él todos los españoles de ambos sexos, aunque no residan en Ceuta.
- 2.º—Se otorgarán tres premios. Uno de 150 pesetas, para la mejor poesía, sin sujeción a metro ni número de versos. Un segundo premio de 50 pesetas, para la poesía que le siga en méritos, con iguales condiciones que anteriormente, y otro premio de 100 pesetas para el mejor artículo literario, que no exceda de 10 cuartillas escritas a máquina a dos espacios.
- 3.º—El tema obligado en ambos géneros de composiciones será "Ceuta", debiendo versar forzosamente sobre hechos históricos de nuestra ciudad, narraciones, etc.
- 4.º—Un Jurado formado por personalidades de la población que oportunamente se dará a conocer por medio de la Prensa y Radio, conocerá de cuantos trabajos se presenten y dictará su fallo.
- 5.º—Los trabajos premiados serán insertados en lugares destacados del "Programa Oficial de Festejos", sin que sus autores perciban otros estipendios que el importe de los premios, pudiendo asimismo la Imprenta Olimpia publicar en el citado programa algún otro trabajo que por sus méritos considere digno de ello, sin que sus autores tengan derecho a percibir remuneración alguna.
- 6.º—Los trabajos deben ser remitidos por correo o depositados en un buzón que al efecto se ha habilitado en las oficinas de "Olimpia", calle Calvo Sotelo, número 20, y deberán ir en sobre cerrado, sin marca ni signo exterior, con un lema que figurará también en otro sobre cerrado que se adjuntará a los trabajos.
- 7.º—Los originales que no sean premiados serán devueltos a sus autores en los ocho días siguientes a la publicación del fallo del Jurado.
- 8.º—La admisión de trabajos queda cerrada el día 12 del próximo, julio a las 20 horas.

Ceuta, 26 de junio de 1946.
Imprenta Olimpia.

JOYERIA
La Esmeralda

COMPRA DE
ALHAJAS, ORO
PLATA PLATINO
ANTIGÜEDADES,
PAPELETAS MONTE
DE PIEDAD
VALANGE ESPAÑOLAS
Teléfono 795

PAGA TODO SU VALOR

¡No hay porque pagar altos precios!
USE NUESTRO INSECTICIDA A BASE DE
D. D. T. y esencia Pelitre
y ¡No tema a los insectos! ¡Porque mueren! ¡Y pronto!
Líquido para pulverizar, de efectos rápidos, seguros y duraderos
Venta a granel. - 100 grs. 3 ptas.

Mayor y Detall: Droguería Universal.
GENERAL YAGUE 12. -- TELEFONO 1-8-2

La Unión y El Fenix Español
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43.-- (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono. 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97



Japón, Caballero y Suárez, en situación de transferibles

Quedan en libertad Lesmes, Victorero y Zamorita

Situación en que quedan los jugadores del titular

Todos los años por estas fechas los clubs proceden a legalizar la situación de sus respectivos jugadores, para lo que han de rellenar las listas reglamentarias de retenidos transferibles y nuevamente, contratados que han de tener entrada y constancia

Pepín, Torres, Morla, Cuca, Lolo y Martín.

Libres: Zamorita, Lesmes y Victorero.

Independientemente de esto, el club está la directiva hace gestiones sobre Lesmes para ver de conseguir renueve su contrato con el cambio de impresiones no ha dado club titular, lo que en un primer resultado positivo.

Es de suponer, sin embargo, que club y jugador lleguen a un acuerdo satisfactorio para ambos. Aquel y este se necesitan. Sobre todo, cuando hay por medio la patria chica y un afán de devolver al equipo la categoría perdida.

Por hoy, sin embargo, la situación real de los jugadores en la que figura en las listas que reseñamos. Y a ello hemos de atenernos.



Lesmes.

en las federaciones regionales que posteriormente se encargan de que surtan efectos en la Nacional.

Teniendo en cuenta lo sucedido en la pasada temporada y a la vista de lo que se pretende hacer en la venidera, el club titular ha procedido también a la formalización de tales listas. Hé-las aquí:

Transferibles Japón, Caballero y Suárez.

Retenidos: Gil y Carvajal. Con contrato en vigor: Perico,



Japón.

Torneo Nacional de Ajedrez

Arturito Pomar y Sanz hicieron tablas en la segunda jornada

Santander. — La segunda jornada de la fase final del Campeonato Nacional de Ajedrez ha dado los siguientes resultados: Sanz venció a Cocazo en la partida que tenían aplazada. Sanz y Arturito Pomar hicieron tablas. Medina venció a Pérez. Viladerbo a Collazo y Alonso y Beltrán aplazaron su partida.

Collazo cometió muchos errores ante Viladerbo que le llevaron a una rendición rapidísima en 14 movimientos. La partida Medina-Pérez se inició con un gambito de rey al cual el campeón opuso el contra-gambito Falobéer y por trasposición de movimientos vino a parar en un gambito de rey aceptado. Alonso tuvo la partida favorable ante Beltrán, pero más tarde perdió toda posibilidad al complicarse tontamente. Pomar, sigue causando sensación y Sanz solo pudo conseguir tablas ante él.

Clasificación: Arturito Pomar, 3. Sanz, 1'5. Alonso 1. Medina 1. Viladerbo 1. Pérez 0'5. Beltrán 0'5. Collazo 0 — ALFIL

Comas ya no es del Gijón

Gijón. El club titular ha prescindido de los guardametas Comas y Manole, del defensa Ceballos, de los medios Calleja, Luisión y Ortiz y de los delanteros Liz, Gundemaro y Domingo, que quedan en libertad. —ALFIL.

Pasado mañana, penúltima jornada del Trofeo Urdazpal

El «Ceuta» juega en Larache y el Atlético recibe al Melilla

El torneo organizado por nuestra Regional para que la inactividad no fuera con los clubs marroquíes, toca ya a su fin. El domingo ha de dilucidarse su penúltima jornada, que ofrecerá a los aficionados de Tetuán y Larache dos interesantes encuentros. Recibe el Atlético al Melilla, segundo clasificado y el Larache al cuadro ceutista, virtual-ganador del torneo.

La visita del Melilla a Tetuán no está desprovista de trascendencia. Un triunfo atlético acortaría la ventaja de los melillenses a un punto y el once de la capital podría hacerse con el título de subcampeón a poco que se

soplaran buenos vientos en Santa Bárbara en la última jornada del torneo. Aunque firmemente aferrado al primer puesto, el Ceuta no irá en plan de turismo a Larache. Querrá completar su valiosa actuación (cuatro triunfos en cuatro partidos), continuando sin conocer la derrota tras su último desplazamiento. Doce puntos al final.

Dos encuentros, interesantes, repetimos, sobre todo el de Tetuán. Constituyen la antesala del gran Ceuta-Melilla que tendremos los ceutís siete días después en Alfonso Murube y que no deja de ser un magnífico remate a este Trofeo Urdazpal con tanto acierto organizado.

Epi fichó por el Valencia

Solo por una temporada

Valencia. — Ha renovado su ficha por un año por el Valencia el extremo Epi, primer jugador que ha firmado. Se rumorea que por la renovación de la ficha ha percibido unas 84.000 pesetas. —ALFIL.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones

Anúnciese en EL FARO



Arista de la ciudad

FERIA SALESIANA

De las cosas simpáticas y agradables que de vez en cuando nos encontramos en nuestro camino, es la Feria Salesiana, exponente magnífico de los desvelos y trabajos, de la continuidad incansable de estos Hijos de San Juan Bosco en bien de la infancia. Pero es que esta Feria, que en un egoísmo sano, y natural, no y bien pudiera ser totalmente reservada a los pequeños que asisten a sus escuelas, en este caso de Algeciras, de "San Famón", no es así, si no que con paternal cariño, se lleva hacia todos los niños de la ciudad, por medio de los que han asistido a las catequesis de la distintas parroquias. Aun nos quedan unas fechas para llegar a ese día del próximo julio, en que el patio de la Residencia y Escuelas Salesianas, se convierta en concentración de jubilosa colmena que daré bote bajo los múltiples farolillos entrando y saliendo de las más variadas bartijas llenando en este y el otro "pues y útiles objetos. Pero es que hay algo que hace subir el nivel de este magno esfuerzo y es que todo es gratis, ya que la sola moneda que circula son los vales, de asistencia y aplicación a clases, misas, oratorios festivos, días de estocismo, etc. Todos debemos ayudar un poco a esta tarea, en-

vando nuestro modesto obolo, bien en metálico o bien cristalizado en un objeto, que haga que este año la Feria Salesiana sea aún más hermosa y esplendente que lo fuera en años anteriores. Los Padres Salesianos y los niños de Algeciras, todos, nos lo agradecerán, por esas horas de solaz esparcimiento y juvenil alegría que le proporcionaremos en ese día de la Feria Infantil Salesiana

Ramón de Montemar. CONMEMORACION DE DOS IMPORTANTES ACTOS

En la mañana de ayer, como habíamos anunciado, tuvo lugar la celebración de dos importantes actos religiosos: el uno de carácter religioso, la celebración de la primera misa del nuevo presbítero algecireño don Vicente Gaona Pacheco, y el otro de carácter militar, la celebración por el Cuerpo de Sanidad Militar del día de su Patrona la Virgen de los Desamparados.

De ambos daremos amplia información en nuestro próximo número.

CUBIERTA QUE VUELA

En la Comisaría de Policía se instruyeron las oportunas diligencias con motivo de haber sido sustraída una cubierta de coche, a Piedad Sánchez Sánchez, de su domicilio.

DESEQUIO Y BENDICION DE UN CRISTO

El próximo día 6 de julio tendrá lugar la bendición del Cristo que a la capilla de Nuestra Señora de los Milagros, propiedad de don Pascua Cervera y Jacome elevada en memoria de los héroes de "Balears", en terrenos "Sur de España", regala la provincia marítima de El Ferrol.

A este acto, que será realizado el Ilmo. señor arcipreste de la ciudad don Manuel Reverendo SS. asistirá el Ilmo. señor director del Instituto Social de la Marina Excmo. señor marqués de Vallterra.

BENDICION DE UNA CAPILLA

El próximo día 7 de julio, se nos informa que será solemnemente bendecida la nueva capilla erigida en la barriada marítima de Juan Sebastián Elcano, y que llevará el nombre de San Pedro. Esta parroquia, será ahora servida por los sacerdotes de la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, ya que está enclavada en la jurisdicción de la misma.

REPARTO DE PREMIOS

En las Escuelas Salesianas de San Ramón, tendrá lugar el acto de reparto de premios a los alumnos con motivo de fin de curso, el próximo día 7 por la tarde, estando preparándose un escogido programa para la velada que con tal motivo se celebrará.

COFRADIA DE LA BUENA MUERTE

La Cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor, celebrará reunión el próximo domingo día 30 a las doce y media en su local, para la lectura de la memoria del ejercicio, presentación de cuentas y elección de nueva Junta directiva. Cita a esta reunión a todos sus hermanos.

Montilla.

Tommi Mauriello no accedió aun a verse- las con Joe Louis

Insiste en que se le asigne el 20 por ciento de los ingresos del combate

Se aplaza el combate Cerdán Holman William

Nueva York. — El campeón mundial Joe Louis ha manifestado después de una entrevista con el empresario Mike Jacobs que ha accedido a combatir en septiembre defendiendo su título, pero que Tommi Mauriello no ha dado aún su conformidad por insistir en que se le de el 20 por 100 de los ingresos netos. Se le ofrecía un 17 por 100.

Mike Jacobs se propone celebrar una nueva conferencia y si Mauriello no se presenta a ella ele girará otro pugil del peso pesado para combatir contra Louis. ALFIL.

Paris. — Debido a haberse lesionado en un entrenamiento el americano Holman William ha sido aplazado el combate que debía celebrarse hoy contra Marcel Cerdán. Se ha fijado para el día 7 de julio la celebración de dicha pelea. —ALFIL.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS

Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	8'20
Marvel Id. de 20	6'85

CIGARROS FUROS

Paneteias el cigarro	0'95
Independiente el cigarro	0'60

LA DIRECCION

SILVA, cirujano - callista

Larios, 5. Málaga

Atenderá los días 1, 2 y 3 cada mes en Gibraltar 121, Main Street (Avisos por escrito)

EL FARO en Ceutuán

DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

Audiencias militar y civil de Su Excelencia el Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario ha recibido en audiencia a las siguientes personas:

CIVIL: Comisión de Festejos de Laraché, integrada por los señores don Mariano Jaquotot, don Andrés Arévalo, don Enrique Blach Pelch y don Gonzalo Baeza; Rvdo. P. don Andrés Zuñaga; don Eduardo San Martín; don Rodrigo Suárez; don Fulgencio de la Vega Macías; don José López López; don Rodolfo Gil Benumeya; doña María García Jiménez, y doña Estefanía Saenz de Rodríguez.

MUSULMANA: Sid Abselam el Amin.

MILITAR: General, don Eduardo Alvarez Remenderia; Teniente Coronel, dno Fermín Esquer; comandante, don José Moreo Gómez.

OBSEQUIO DE S. E. EL ALTO COMISARIO PARA LA TOMBOLA DE LA ASOCIACION DE VIUDAS Y HUERFANOS DEL EJERCITO

S. E. el Alto Comisario, teniente general don José Enrique Varela Iglesias, ha regalado con festivo a la tómbola de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército de Tierra, Mar y Aire, un magnífico juego de te que se jugará la noche de la verbena, con independencia absoluta de la tómbola, con objeto de recaudar una mayor cantidad de fondos.

El regalo se halla expuesto en la Joyería Contreras donde se

Festejos de Castillejos

Tómbola única

SUBASTA

Por el presente se saca a Pública subasta la Tómbola Única para los cuatro días de festejos en Castillejos, que comenzarán el día 15 de julio al 18 ambos inclusive.

El tope mínimo de esta subasta será de QUINIENTAS PESETAS, que se harán efectivas al adjudicar la subasta, siendo por cuenta del adjudicatario los gastos de este anuncio.

Las proposiciones se dirigirán al presidente de la Junta de Festejos, hasta el día 8 de julio, en que termina el plazo de admisiones.

Castillejos, 27 de junio de 1946

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ...

se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 3'05 mensuales.

Ceuta, ... de ... de 1946.

Firma.

venden las papeletas para la rifa, siendo ya muy elevado el número de personas que las han adquirido.

SENTIDO FALLECIMIENTO

En Madrid, donde residía, ha fallecido en la noche de ayer, rogado de todos sus hijos, el padre de nuestro querido amigo don Luis Gujjarro, capitán pagador de la Alta Comisaría.

Hacemos llegar a los señores de Gujjarro la expresión de nuestra condolencia más sentida.

Africa y la tradición española

Barcelona, 27.—El delegado de Economía de la Alta Comisaría de España en Marruecos, don Tomás García Figueras, ha pronunciado en el Ateneo una conferencia sobre el tema "Africa en la tradición española". Asistieron autoridades y numerosas representaciones, presidiendo el barón de Ovilvar, presidente de la Sección Informativa de Economía marroquí.

El orador afirmó que España y Africa se encuentran ligadas por leyes gráficas e históricas superiores a la voluntad e al criterio de los gobernantes. Expuso lo que había sido el Movimiento africanista en España, mostrándose partidario de una opinión que se lejerese por los temas e inquietudes españolas de Marruecos y que pueda llegar al Gobierno sus anhelos y preocupaciones.

De la conferencia de ministros

(Viene de la primera página.)

acormementa a sus colegas aceptando las dos propuestas, la referente al Dodecaneso y la de la frontera franco-italiana, al minuto de haber sido hechas y sin discusión alguna. Los tres ministros restantes --particularmente Byrnes-- se quedaron casi sin respiración al ver con qué facilidad quedaban resueltas las dos cuestiones. El problema de Trieste continúa sin resolver.

En el orden del día es el asunto más desagradable y tienen que volver sobre él. -- EFE.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, percelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. SE VENDEN doce sombrillas para playa. Razón Bar, La Vinícola. COMPRO máquina escribir y balanza automática aunque no funcione. Teléfono 242. PERSIANAS todos tamaños. Ferrería "El Aguila" (frente Mutua de Ceuta). SACOS naftalinados contra la polilla. "Drogueria Roma". COMPRO huesos vacunos crudos y cocidos, cantidades importantes. Jiménez Vilches, Apartado, 913. Barcelona.

Enseñanzas

CLASES inglés, alemán, francés, piano. Razón esta Administración.

Varios

LIMPIEZA de cutis con mascarilla 10 pts. Peluquería Cecil. SE NECESITA agentes de publicidad para todo Marruecos. Buenas referencias. Pregunten señor Pérez. Hotel Alhambra, de 2a 4 y 8 a 10. REPRESENTANTES ciudades y pueblos desea importante Empresa Internacional Información. Solicite enviando sello apartado 1107. Barcelona.

Ha muerto el presidente de Chile

(Viene de la primera página.)

Los más destacados candidatos son: Eduardo Cruz Cohe, candidato oficial de los conservadores; Arturo Alessandri y José Maza, que se disputan la designación por el partido liberal; Gabriel González, que se espera sea apoyado por el partido radical y Elías Laferte, puede ser el candidato del partido comunista.

El vicepresidente Duhalde, in cluso, puede ser presentado por la minoría radical-socialista, aun que según repetidamente ha manifestado, no quiere tomar parte en las futuras elecciones. -- EFE

El Gobierno se reúne en sesión extraordinaria : : : : Santiago de Chile, 27.—El Gobierno se ha reunido en sesión extraordinaria a las seis menos cuarto de la mañana (hora local).

Frente al Palacio de la Moneda, donde se encuentra la capilla ardiente, hay estacionado numeroso público. -- EFE.

Los restos del presidente serán trasladados a la sala de honor del Congreso Nacional. Santiago de Chile, 27.—El viernes, a las diez de la mañana, los restos mortales del presidente Ríos serán trasladados a la sala de honor del Congreso Nacional, donde permanecerán hasta el sábado a las nueve y media en que serán enterrados.

Actualmente se encuentran en el Palacio de la Moneda, donde hacen guardia cadetes de las Escuelas Militar, Naval y de Aeronáutica.

En todos los edificios públicos ondea la bandera a media asta y los periódicos aparecen con una orla negra en señal de duelo. -- EFE.

El Consulado General de Chile en España recibe numerosas demostraciones de pésame : : : : : Barcelona, 27.—Con motivo del

Publicidad for Phylodent toothpaste. Includes illustration of a woman's face and a tube of toothpaste. Text: 'FUME SIN MIEDO! EL DENTIFRICO Phylodent A BASE DE CLOROFILA DEFIENDE SU DENTADURA ES UNA CREACION Marlice'

La Peña Taurina de Ceuta recibe a su vicepresidente de honor

Ayer a las ocho de la tarde, visitó la Peña Taurina el vicepresidente de honor de esta entidad Umc. señor don José Martín Pinillos. Fué recibido por toda la Directiva de la entidad, celebrándose con este motivo un acto de gran cordialidad y simpatía.

El señor Martín Pinillos durante su visita se informó de todo el funcionamiento de la organización de la Peña Taurina de Ceuta, así como de sus proyectos que alentó por lo que tienen de beneficiosos para Ceuta. Finalidad, al fin, por la que todos trabajamos.

También se informó el señor Martín Pinillos de la situación administrativa, así como de las

tareas que están pendientes de resolución.

El vicepresidente de honor de la Peña Taurina dedicó frases de elogio y de aliento a los directivos para seguir laborando en este españolísimo afán de crear en Ceuta un ambiente de afición por los toros, que es fuente de entusiasmo popular y también de vida ciudadana.

Noticias de todo el MUNDO

Londres, 27.—La radio de Moscú en una declaración firmada por el presidente del Soviet Supremo anuncia que el ministro de Agricultura, Vannikow, ha sido trasladado a otro cargo que no se especifica.

El Departamento de Agricultura es la clave de la rehabilitación agrícola soviética y al parecer ha sido descubierta una malversación de fondos que ha producido gran escándalo.

Dos subordinados de Vannikow han sido procesados. -- EFE.

París, 27.—Una considerable reducción de las fuerzas armadas de Rumania, Bulgaria y Hungría prevén los Tratados de paz que firmarán las potencias aliadas con los citados países, según anuncia la Agencia United Press. Los correspondientes proyectos redactados por los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores estipulan que Rumania sólo podrá tener un Ejército con un total de 120.000 hombres y una aviación con 13.000 y de 120 a 150 aviones. La Armada quedará reducida a 15.000 toneladas. Bulgaria podrá tener un Ejército de 85.000 hombres, con 20.000 para las fuerzas aéreas, incluyendo todo el personal de tierra y los equipos antiaéreos. El Ejército húngaro constará como máximo de 55.000 hombres. -- EFE.

El ministro de Educación Nacional marchó al Monasterio de Montserrat para seguir hacia Madrid

El Sr. Ibañez Martín habló con los periodistas de interesantes cuestiones, entre ellas de la censura de Prensa

«En España existe una plena y total libertad para escribir, sobre todo, en los grandes temas universales.» — «Es cierto que no se puede difamar a la Patria, escribir contra el profundo sentido cristiano de la sociedad española ni alimentar criminales contiendas entre los españoles»

Barcelona, 27. — El ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Martín, ha salido a la una de la tarde, con dirección al Monasterio de Montserrat, de donde emprenderá el viaje de regreso a Madrid.

Ha sido despedido por todas las autoridades y numerosas representaciones.

El señor Ibañez Martín ha recibido esta mañana varias visitas, entre ellas la del jefe provincial del SEM, quien ha expuesto al ministro los deseos fervientes de que sean resueltos los problemas que tiene planteados el Magisterio barcelonés, especialmente en el orden económico y transmigró a la vez, la más expresiva y leal adhesión hacia el Caudillo glorioso.

Antes de marchar, el ministro de Educación Nacional ha conversado con los periodistas, a quienes ha expresado su profunda satisfacción por los días pasados en Barcelona, prometiendo volver a esa capital, en octubre, para examinar con todo detenimiento la aplicación de los proyectos, ya estudiados en el importante aspecto de la educación primaria y otros de interés para Barcelona.

Luego, el señor Ibañez Martín hizo grandes elogios de la Feria Nacional del Libro, cuyo volumen de venta ha sido realmente importante.

Espero —agregó— que dentro de dos años vuelva a celebrarse otro certamen análogo que todavía alcance un éxito mayor".

También tuvo frases de elogio para la Feria Internacional de Muestras, que ha visitado con todo detenimiento, por espacio de más de tres horas.

Ha subrayado luego, la gran preocupación museística de la Diputación provincial y del Ayuntamiento de Barcelona y, en general, de todas las manifestaciones artísticas, que el Estado ayudará en todo cuanto pueda, especialmente en el aspecto arquitectónico, que tanto interés tiene en casi todas las naciones.

Falicitó luego el ministro la gran noticia de que el palacio de los Reyes de Aragón, donde

tiene su sede el archivo de la Corona de Aragón, va a ser objeto de preferente atención por parte del Gobierno. "Se terminarán las obras que se realizan en el interior, del edificio —dijo— y se arreglará adecuadamente la fachada para ponerla a tono con los otros edificios del barrio gótico, que tan entusiastamente está restaurando la Corporación municipal."

En materia de Enseñanza ha dicho que el Estado ayudará a este Ayuntamiento en la misma proporción que este aplique sus presupuestos a la construcción de grupos escolares. También ha manifestado el ministro que en su día tendrá Barcelona su Facultad de Ciencias Económicas y Sociales.

Por último, el ministro ha sido preguntado acerca de una posible supresión de la censura de Prensa.

El señor Ibañez Martín ha contestado lo siguiente: "Si el mundo no viviera todavía en una situación de desorden y confusión, sería muy sencillo el logro de una Prensa sin la existencia de una mínima censura, como la hay

actualmente. En España existe una plena y total libertad para escribir, sobre todo en los grandes temas universales de la cultura y para poder en todo caso, defender, razonar o criticar, en sentido constructivo, las grandes tareas a las que se consagran las principales actividades de la vida española. Es cierto, como dije ayer, que en España no se puede difamar a la Patria, prostituir a la familia y escribir contra el profundo sentido cristiano de la sociedad española, si alimentar criminales contiendas de desviación entre los españoles; pero toda forma honrada tiene inmenso campo para tratar con absoluta libertad de la mayor parte de las cuestiones, sin más censura que la que deriva de su propio sentido de responsabilidad.

Hay que esperar que, normalizada la vida del mundo y restablecida la verdad entera acerca de la fecunda y admirable vida española pueda nuestra Prensa gozar de verdadera libertad que es la que tiene como única consigna el servicio de la verdad". — CIFRA.

Perón inaugura las sesiones parlamentarias con un discurso marcadamente nacionalista

Esbozó el programa gubernamental para los próximos 6 años y sugirió la posibilidad de una unión aduanera entre los países surafricanos

Buenos Aires, 27. — El general Perón ha inaugurado el período de sesiones parlamentarias con un discurso en el que aconsejó al Congreso que estudie la posibilidad de una unión aduanera entre los países sudamericanos, que facilite el comercio con las naciones hermanas.

El discurso fue de un tono marcadamente nacionalista y fiscalización del Gobierno; segun-

ta los próximos seis años, planes que pueden resumirse así:

Primero, hacer de la Argentina un país industrial poderoso con fiscalización de Gobierno; segundo, libertar a la Argentina de la dependencia económica del extranjero y tercero, continuación

del programa de justicia social.

Con referencia a las relaciones exteriores, Perón reiteró que la Argentina cumplirá todas sus obligaciones internacionales y añadió que los pactos de Chapultepec y de San Francisco, serán sometidos a estudio del Congreso para que éste determine si se ajustan o no a los preceptos constitucionales argentinos y si son convenientes a los intereses del país. — EFE.

Los comunistas han intentado envenenar al primer ministro del Azerbaiyan

La embajada persa en Washington posee abundante información

Washington, 27.—Los funcionarios de la Embajada persa de esta capital han declarado que poseen información detallada acerca de un atentado contra el primer ministro del Azerbaiyan, Pishevart. Dichos funcionarios han manifestado que los "comunistas extremistas" instaron en la semana pasada a envenenar a Pishevart. No han sido dados más detalles. — EFE.

¿Torea o no torea Arruza en España?

«Por ahorita, no; más tarde, ya veremos», dice el diestro mejicano

Se ha traído sus veneradas imágenes, sin las cuales no se viste de torero

Sevilla, 27. — "Por ahorita no, más tarde ya veremos". Con esta frase Arruza ha expresado, de una manera dudosa, si esta temporada toreará o no en España.

El diestro mejicano marchaba dentro de unos días a la finca "Las Navas" donde pasará unos días.

Allí — dijo Arruza — hay muchas reses y tengo ganas de ver como embisten.

Desmintió luego el torero que el hubiera hecho declaraciones sobre si actuaría o no en España a ningún periodista portugués, ni que hubiera dicho nada contrario a lo que había manifestado su apoderado.

El supuesto de que Arruza, aun que no sea por ahora, toreará más adelante en España, lo abonó el hecho de que se le traía de Madrid su famoso maletín donde guarda las estrochas de "Ir con de Guadupe y otras reliquias a las que Arruza profesa gran veneración y sin las cuales no se viste de torero. Siempre.

de ante de estas veneradas imágenes, arde una lamparilla durante el tiempo de la corrida en que actúe el diestro mejicano. — EFE.

Irlanda no intentará entrar en las naciones unidas hasta que no se hayan firmado los tratados de paz

Dublín, 27. Irlanda no intentará formar parte de la organización de las Naciones Unidas, hasta que se hayan firmado los tratados de paz, ha manifestado el primer ministro Ramón de Valera, dirigiéndose al Parlamento.

Añadió que aún no ve claro el plan de paz futuro. "La actual Organización no parece ser satisfactoria" dijo. — EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24, MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7, Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

S. E. el Jefe del Estado recibe en audiencia especial a los jefes y oficiales de la XXVI promoción de Infantería

De esta promoción, 185 han muerto en acción de guerra

Madrid, 27. — El Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha recibido esta mañana en audiencia especial a los jefes y oficiales de la XXVI promoción de Infantería, quienes ayer se reunieron en las ruinas del Alcázar de Toledo en un acto conmemorativo del XXV aniversario de su salida de la Academia y hoy han

querido testimoniar su lealtad y adhesión a S. E. el Jefe del Estado.

De esta promoción, que constaba de 308 oficiales, 185 han fallecido en acción de guerra y figuran en ella cinco caballeros laureados de San Fernando. — CIFRA.

EL PROCESO de NUREMBERG

Von Neurath reconoce que hizo responsable a todo el pueblo checoslovaco de los actos antinazis

Nuremberg, 27. — Ante el tribunal von Neurath, ha reconocido que en su carácter de protector de Bohemia y Moravia había tratado de achacar las responsabilidades morales antinazis no sólo a los instigadores de dichos actos sino a todo el pueblo checoslovaco.

El fiscal alegó que esta actitud de von Neurath de hacer responsable a todo el pueblo sirvió de base para la destrucción de

Lidice. El fiscal soviético, Roginsky, preguntó a von Neurath: ¿No fue usted el creador del procedimiento de los rehenes que originó los asesinatos de Lidice?

Neurath contestó que el se había referido tan sólo a la responsabilidad moral pero agregó: "Si nuestros enemigos se obedecían nuestras órdenes naturalmente que había de ser castigados". — EFE.